
別添 

わたSHIGA輝く国スポ・障スポ実行委員会 

第１回常任委員会（書面開催）での御意見・御質問に関する事務局の考え方 

 

書面決議実施期間   令和５年３月 24 日から４月 24日まで 

意見・質問募集期間  令和５年３月 24 日から４月 24日まで 

意見・質問提出者数    ３ 件 

意見・質問数        ３ 件 

 

意見・質問の内容と事務局の考え方 

【常任委員会】 
番号 箇所 意見・質問の内容 意見・質問に対する事務局の考え方 
１ 常 任

委 員

会 資

料 

P10, 

 12 

報告事項３：わた SHIGA 輝く国スポ 競技

別練習会場の決定について 

 

 未定の２競技（ボクシング、アーチェリ

ー）について、次回の常任委員会では報告

されるのか。（常任委員） 

ボクシング、アーチェリーについては、

開催市町による調整が整ったため、次回の

常任委員会で報告を行う予定で手続きを

進めている。 
 

２ 常 任

委 員

会 資

料 

P13 

報告事項３：わた SHIGA 輝く国スポ 競技

別練習会場の決定について 

 

高等学校野球のみが「非公開」になって

いるのはなぜか。（常任委員） 

高等学校野球については、過去の国体に

おいてファンが殺到し、各練習会場および

宿泊先に対して多大な迷惑をかけた事例

があり、近年の開催地では非公開とされて

いる。本県においても、会場地市と（一財）

滋賀県高等学校野球連盟が協議され、当該

情報について非公開とするよう依頼があ

ったことから、同様の扱いとしているも

の。 
３ 常 任

委 員

会 資

料  

 

別 冊

資 料

P4,5 

第２号議案  

わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ 式典基本

計画（案） 

 

式典の基本的な考え方や目指す姿に

「CO2 排出量の削減」「CO2 排出量抑制の取

組」とあるが、環境配慮の姿勢をインパク

トのある形で打ち出すため、「ネットゼロ

開催」など具体的な方針を示してはどう

か。（常任委員） 

開・閉会式には多くの来場者があること

から、環境を大切にしてきた県民性を打ち

出し、県民の環境配慮意識のさらなる向上

のきっかけになるよい機会ととらえてい

る。 
御意見をふまえ、環境にやさしい式典を

目指し、実現可能な取り組みについて検討

していきたい。 

 

 

 

 

 

以 上 


